

Mari Swa: Hola amigos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando a todos un fuerte abrazo. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Para aquellos de ustedes que son nuevos aquí, Arishah o Ari, es un tigre naranja Urmah de 300kg y más de 3m de altura. Es uno de los oficiales de comunicaciones a bordo de la nave estelar Avyon 1, actualmente en órbita terrestre baja. Este es el tercer video sobre la última vez que entrevisté a Ari, la tercera parte de muchas, ya que todos me han enviado innumerables preguntas interesantes. Compartiré las respuestas de Ari con todos en varios videos venideros. Sin embargo, debo colocar temas entre ellos para evitar la monotonía.

Debo decir que la traducción o el procesamiento del idioma que usé para comunicarme con Ari es mío, por lo tanto, podrían notar la misma redacción que uso, pero hago todo lo posible para mantener los conceptos de Ari lo más claros y directos posible. Sin mucho más, volvamos a las preguntas.

Mari Swa: Mirando al escenario actual que demuestra que toda, o al menos gran parte de la narrativa de la Federación sobre la Tierra está manipulada, ¿cuál crees que sería la forma óptima de proceder con respecto a la Tierra si pudieran asumir el control? Gracias, Ari.

Arishah: Hola. La narrativa de la Tierra es tan manipulada y confusa que tendríamos que tomar como un hecho solo la situación actual observable y cualquier otra cosa que podamos corroborar y tendríamos que operar en su mayor parte sin tomar en cuenta el contexto histórico, centrándonos únicamente en lo que sabemos y en lo que queremos lograr ahora mismo.

Muchas cosas tendrían que suceder antes de que el pueblo Urmah pudiera tomar el control de la Tierra ya que la situación política en la Federación Galáctica en este momento haría que cualquier intervención directa pareciera una invasión hostil, lo que por cierto beneficiaría a los del Cabal porque se dice que están planeando una falsa invasión alienígena. Esto significa que no prevemos la posibilidad de ninguna intervención directa en este momento, a menos que la Federación y sus minions, sus secuaces del Cabal, transgredan los valores y límites éticos Urmah con la Tierra y sus semillas estelares.

En este punto están al límite de eso, ya que la Federación Galáctica ha roto innumerables tratados interestelares, solo en los últimos 50 años o menos y, aún así, defienden su derecho a gobernar la Tierra usando excusas políticas, como decir que el planeta está contenido y aislado y, por lo tanto, cuidadosamente controlado por ellos, por lo que todos esos tratados interestelares rotos supuestamente no se aplican con la Tierra en este momento. Sin embargo, todos sabemos que solo se aplican a la Tierra cuando es conveniente para los intereses de la Federación Galáctica, como todos hemos visto con respecto a la Primera Directiva.

Desde nuestro punto de vista y el de muchas otras culturas, eso es el equivalente a una dictadura despiadada y poco ética. Sin embargo, como sabes, utilizan la afirmación de que son las almas que viven allí las que eligen la experiencia, y ese punto exacto es una de las principales razones que nos impiden una intervención más directa. Sin embargo, este último punto también está lleno de problemas éticos porque el deseo de las almas de estar allí solo se observa desde muy arriba y no desde el punto de vista terrestre de alguien que vive en la Tierra. Aún así, somos muy conscientes de que lo que un alma quiere no siempre es lo que esa misma alma necesita. Siguiendo, por favor.

Mari Swa: Ari, ¿cómo vive y siente el pueblo Urmah todo lo que sucede en la Tierra?

Arishah: Estamos muy molestos por tener una situación tan confusa, tan cerca de nuestra casa en Vega. No nos gustan las personas con las que trata la Federación Galáctica, en su mayoría Etorthan, Reptilianos terrestres y otros miembros dudosos del Consejo de Orión, que predicán una positividad y una buena voluntad también dudosas.

Recordando lo que el pueblo Urmah ha vivido en el pasado con esas razas, toda esta situación confusa que está sucediendo en la Tierra, se ve como una posible traición, como un esfuerzo de encubrimiento muy elaborado para ocultar algo más, algo mucho más oscuro y siniestro que lo que ellos afirman que es.

La Federación Galáctica afirma que la causa fundamental de todos los problemas en la Tierra está siendo manifestada por las almas que viven allí, como un juego de aprendizaje, como una experiencia de encarnación fuerte y corta, diseñada para una rápida expansión de la conciencia del alma. Afirman que la Tierra debe permanecer lo más aislada posible del resto de la comunidad galáctica hasta que las almas que viven allí puedan evolucionar lo suficiente como para resolver sus problemas por sí mismas. Afirman que la Tierra es una escuela y que nada de lo que allí sucede es real, ni siquiera el sufrimiento, ya que es solo más de esa experiencia de aprendizaje; el sufrimiento como herramienta para la expansión del alma.

Sin embargo, incluso si esa fuera la verdad, como afirma la Federación Galáctica, la oscuridad con la que trabajan con respecto a lo que les están diciendo a todas las razas, culturas y personas que no están en la Tierra, es tal que sospechamos fuertemente que esconden otras intenciones con ese planeta, porque no necesitan ocultarnos lo que realmente está sucediendo allí, el mantener a la Tierra y a su gente aislados del resto de la comunidad galáctica, como afirman que es necesario.

Cada vez que hacemos preguntas directas, nunca recibimos respuestas directas y nadie parece estar a cargo o querer asumir ninguna responsabilidad sobre lo que sucede allí. No hay transparencia y la Federación Galáctica incluso reacciona como si disfrutarán manteniéndonos adivinando todo el tiempo. Esto nos suena a compartimentación donde nadie sabe más que el mínimo necesario para hacer su trabajo y este es un método muy eficaz para ocultar la verdad, o la verdad completa.

Siguiendo, por favor.

Mari Swa: ¿Cómo es su interacción y relación con la Federación Galáctica y cuál es su posición con ellos con respecto a la Tierra?

Arishah: Nuestra relación con la Federación es tan buena o tan mala como queremos

que sea. Ellos no nos controlan. Nosotros controlamos cómo y cuándo interactúan con nosotros. Si no cumplen con cuándo y cómo debemos interactuar con ellos, simplemente procedemos con nuestros planes, declarando únicamente que no nos escucharon.

Cada vez que la Federación envía sus naves para monitorear lo que estamos haciendo, simplemente continuamos con nuestros asuntos sin tener en cuenta su presencia, como si ni siquiera estuvieran allí. Somos transparentes y no ocultamos nuestras actividades a otras razas llamadas positivas, como hace siempre la Federación, especialmente en lo que respecta a la Tierra, y no nos importa que nos miren, siempre que no nos molesten.

Pero la Federación muchas veces no se queda ahí, pues también emplean tácticas de intimidación que luego niegan haber utilizado. Y ante las pruebas utilizan un chivo expiatorio, normalmente diciendo que el incidente fue provocado por algún piloto desobediente a quien deben castigar y que nunca reprenden, demostrando que todo es teatro y excusas de la Federación.

Cuando alguien intenta intimidarnos, respondemos de igual manera y con fuerza y el agresor termina intimidado. No nos importa ser vistos como beligerantes y agresivos por quienes no nos respetan. Lo somos con orgullo. Pero sabemos claramente con quién debemos estar de una forma u otra, ya que somos los mejores amigos y protectores de las razas y culturas con las que nos llevamos bien.

Nuestra relación con la Federación Galáctica es principalmente diplomática, solo cuando es necesaria. No necesitamos más tratados ni nada parecido a recursos de ninguna raza de la Federación, ya que nuestra Federación Urmah es fuerte e independiente. A la Federación no le agradamos, generalizando, porque no seguimos sus reglas, pero saben que más vale que estén de nuestro lado, ya que no dudaríamos en pelearnos con cualquiera de ellos si alguno de nuestros amigos o intereses no está siendo respetado.

Y podemos saberlo porque nuestra ética y nuestro marco espiritual están por encima de los de ellos. No faltamos el respeto y no pasamos por alto las necesidades y derechos de otras culturas a menos que no sean éticos con nosotros, con nuestros amigos o con cualquier otra especie o cultura más débil. Estamos seguros de nuestro marco y ética, por lo que siempre tenemos la fuerte convicción y el conocimiento de que estamos actuando correctamente. Esto significa que nuestra posición con la Federación Galáctica respecto a la Tierra es de sospecha y fuerte desacuerdo con ellos.

Esto se basa principalmente en la oscuridad de la Federación con respecto al planeta y en la constante tendencia de la Federación a manipular y confundir a cualquiera que quiera comprender completamente lo que está sucediendo allí. Estamos totalmente en desacuerdo con lo que está sucediendo allí y con la forma en que la Federación Galáctica está manejando el problema de la Tierra, afirmando que no hay ningún problema en el proceso.

La razón principal por la que no hemos intervenido todavía es precisamente porque no entendemos completamente lo que está pasando allí, pero en el momento en que descubramos cualquier otra agenda más turbia con el planeta, el pueblo Urmah intervendrá bajo la legalidad de la ley espacial, con la premisa de no permitir que la negatividad se propague a través de este cuadrante galáctico y tan cerca del planeta

natal Urmah, y porque se han violado innumerables leyes espaciales conocidas sobre cómo se gestiona la Tierra. Y lo único que nos mantiene a raya es el débil argumento de la Federación de que la Tierra es como es porque sus habitantes así lo desean, todo por la experiencia de aprendizaje. Mientras esto siga así, no podemos intervenir y no lo haremos.

Mari Swa: Gracias, Ari. Esta entrevista continuará pronto.

Como pueden ver, y como he dicho y explicado muchas veces antes, estar aquí en el espacio y con acceso a innumerables bancos y centros de datos de información, y en comunicación con otras razas estelares, no significa que sepamos automáticamente lo que está pasando allí en la Tierra. Es posible que conozcamos otros ángulos y otras perspectivas sobre el problema, pero no poseemos la verdad o el conocimiento último. Y al igual que ustedes, aquí nos esforzamos por comprender la situación y todo lo que hay detrás. Esto será todo por hoy.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu